

Protokollauszug

23. Sitzung vom 19. August 2024

167 0.3.3 2022.1024 **Ersatzwahlen Gemeinderat Amtsdauer 2022 bis 2026
Wahl von Joëlle Jäger für den zurücktretenden Hans
Roth**

1. Ausgangslage

Hans Roth wurde auf sein Gesuch hin mit Beschluss des Bezirksrats Horgen vom 11. Juli 2024 per Rechtskraft des Beschlusses als Mitglied des Gemeinderats entlassen.

2. Rechtliches

Wird ein Sitz im Gemeinderat nachträglich frei, erklärt der Stadtrat die erste Ersatzperson der betreffenden Liste als gewählt (§ 108 i.V.m. § 45 Gesetz über die politischen Rechte). Bei Verzicht der ersten Ersatzperson kommt die nächste zum Zug. Der Verzicht erfolgt jeweils für die gesamte Legislatur.

3. Erwägungen

Als nächste Ersatzperson steht Joëlle Jäger auf der Wahlliste 01 (SP). Sie hat sich bereit erklärt, das Mandat annehmen zu wollen. Damit ist sie als Nachfolge für Hans Roth als gewählt zu erklären.

Der Stadtrat, auf Antrag der Abteilung Präsidiales, beschliesst:

1. Als Mitglied des Gemeinderats wird Joëlle Jäger, Masterstudentin Archäologie, von Zürich ZH, geb. 1994, in 8820 Wädenswil, als gewählt erklärt.
2. Gegen diesen Beschluss kann wegen Verletzung von Vorschriften über die politischen Rechte innert 5 Tagen, von der Veröffentlichung auf ePublikationen.ch (amtliches Publikationsorgan) an gerechnet, schriftlich Stimmrechtsrekurs beim Bezirksrat Horgen erhoben werden. Die Rekurschrift muss einen Antrag und dessen Begründung enthalten.

3. Mitteilung an:

- Joëlle Jäger, mittels Wahlanzeige
- Parteipräsidium SP
- Bezirksrat Horgen
- IFK-Präsidium
- Gemeinderatspräsident
- Ratssekretariat
- Weibel

Status: öffentlich

Für richtigen Auszug:

Esther Ramirez
Stadtschreiberin

